

KATA PENGANTAR

Puji Syukur saya panjatkan kehadiratMU YA ALLAH atas segala restuMU RidhoMU sehingga saya dapat menyelesaikan tesis sebagai tugas akhir dalam meraih gelar Magister Komunikasi yang berjudul ***“FENOMENA PERSELINGKUHAN DI PANGGUNG POLITIK***
(Studi Interpretif Tentang Makna dan Pandangan Politisi DPR RI terhadap Fenomena Perselingkuhan di Panggung Politik)”

Selama proses penyelesaian tesis ini, saya juga diberikan kesempatan untuk bertemu dan berdialog secara intensif kepada politisi DPR RI yang sekaligus menjadi informan pokok dalam penelitian saya, juga para, aktivis, komunikator politik serta para pengamat politik lainnya yang menjadi informan kunci dalam penelitian ini.

Ungkapan terima kasih yang tiada terhingga juga saya ucapkan kepada Universitas Mercu Buana khususnya Magister Ilmu komunikasi yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menimba ilmu yang sedalam – dalamnya mengenai Ilmu komunikasi.pada khususnya serta memberikan kepada saya para dosen pembimbing dan dosen pengajar yang sangat baik dan begitu telaten membimbing saya selama perkuliahan, penelitian, hingga sampai terselesaikannya tesis ini. Kesempatan ini saya pergunakan untuk mengucapkan terimakasih kepada seluruh deretan nama yang telah memberikan warna dan makna dalam penyelesaian tesis ini :

1. Terima kasih saya haturkan kepada Universitas Mercu Buana Jakarta khususnya Magister Ilmu Komunikasi karena telah memberi kesempatan kepada saya untuk menimba ilmu sedalam-dalamnya mengenai ilmu komunikasi.

2. Terima kasih atas bimbingannya yang luar biasa kepada **DR. Lely Arrianie, M.si**. Beliau adalah dosen yang tidak pernah membedakan siapa dan dari mana mahasiswanya berasal serta beliau telah membimbing saya dengan penuh kesabaran dan selalu menghibur saya dalam kesedihan, beliau juga yang memberitahu saya dari ketidaktahuan tentang Ilmu Komunikasi. Beliau juga yang mengajarkan begitu banyak pelajaran hidup, memberikan perhatian dan ketulusan “ *Terima Kasih Ibu Dosenku yang cantik, pintar dan sangat fleksibel dalam memberi materi selama perkuliahan, dan bimbingan* “ . serta teriring ungkapan terima kasih yang sedalam-dalamnya saya persembahkan kepada Bapak (**Prof. Juanda**) atas segala motivasi dan kesabaran dalam mengarahkan saya demi meraih gelar Magister Komunikasi, (**Rummy pasti bisa**) begitu ungkapan yang sering Pak prof ucapkan kepada saya, terima kasih **Pak Prof** atas semuanya.
3. Terima kasih atas segala bimbingan dan perhatiannya kepada Bapak **Heri Budianto, S.Sos, M.Si**. Beliau sangat mengerti terhadap situasi dan kondisi mahasiswanya terutama saya, serta selalu memberikan semangat dan dorongan yang luar biasa supaya saya maksimal dalam menyelesaikan tesis saya dan beliau sangat *fleksibel* dalam menghadapi mahasiswanya memberikan ruang yang sangat luas untuk menimba ilmu sedalam – dalamnya di Magister Komunikasi Universitas Mercu Buana Jakarta.
4. Terima yang sedalam-dalamnya juga saya ucapkan kepada Ibu **DR.Umaimah, M.Si** sebagai ketua jurusan yang telah memberikan motivasi kepada saya bahwa “ **tidak ada manusia yang bodoh di dunia ini**” (Ibu...Kata serta ungkapanmu sangat tulus dan bersahaja yang Ibu berikan kepada saya disaat saya sedang sedih karena labil dalam bersikap saat penyelesaian tesis saya.ungkapanmu mengandung arti dan makna yang dalam terima kasih Ibu)

- 5 .Saya haturkan ucapan terima kasih yang sebesar besarnya kepada Ketua sidang Ibu **Dra. Agustina Zubair, M.Si**, beliau begitu teliti dan telaten dalam memberikan saran dan usul tentang tesis saya sehingga tesis saya dapat lebih sempurna, beliau juga cukup bersahaja dalam menghadapi saya selama sidang tesis berlangsung, terimakasih Ibu.
6. Dosen Penguji Ahli, **Bapak DR. Andy Corry, M.Si** beliau sangat tertarik tentang fenomena yang saya jadikan judul utama dalam tesis saya dan selama 2 jam beliau menguji saya demi perbaikan tesis saya, terima kasih banyak Bapak.
- 7.Serta sumber Ilmu metode penelitian serta tehnik penulisan tesis saya Bapak **DR. Amirudin Saleh,M.Si** beliau adalah dosen saya sekaligus menjadi Fatner diskusi saya yang tidak pernah mengenal lelah Bapak selalu setia memberikan ilmu-ilmu yang sangat berguna demi perbaikan tesis saya (beliau selalu mengatakan ***(Rummy) dak katik yang dak biso asal ado kemauan kata-kata itu selalu beliau ungkapkan kepada saya, terima kasih yang tak terhingga yo pak,*** serta dosen – dosen pengajar lainnya yang begitu sabar menghadapi pertanyaan – pertanyaan saya selama saya menimba ilmu di UNIVERSITAS MERCU BUANA JAKARTA.
8. Terima kasih kepada Ibu **DR. Neni Yuliana, M.Si** selaku dosen saya dan yang selalu mengingatkan saya untuk tidak terlena dan terbuai dengan waktu agar tetap menyelesaikan tesis saya ditengah hiruk pikuk aktivitas yang lainnya. ***(Rummy ingat sayang jangan cari uang melulu ya...tesis dikerjakan)*** terima kasih Ibu telah mengingatkanku semangatku muncul kembali). Ibu layaknya matahariku.
- 9 .**Bapak M.Yani Wijakso (Papa dari kedua anak-anak saya)** terima kasih yang sedalam-dalamnya atas segala dukungan serta motivasinya melalui doa-

doa yang tulus selalu mengiringiku demi penyelesaian pendidikan Magister Komunikasi yang dapat saya selesaikan tepat pada waktunya, terima kasih **papa Vella.**

10. Anakku **Letsu Vella Sundry (Vella)** engkau adalah matahariku, yang selalu membuat mama bisa berdiri disela-sela ujian yang menerpa, pahit getir selalu kita arungi bersama, dan selalu **mengucapkan (I Love U Mama...I Miss U Mama...n Mama Pasti Bisa, The Best To mama)**, terima kasih sayang atas pengertianmu untuk Mama.
11. Anakku **M.Rico Febriano Putro (Koko)** terima kasih sayang atas segala kesabaranmu dalam menunggu detik-detik mama pulang kerumah setelah seharian mama tinggalkan bekerja demi masa depanmu.
12. Yang bunda sayangi **Gusti Ayu Ketut Kurniasari (Yuke)** terima kasih Bunda yang tak kan pernah berakhir untukmu **nak** atas segala jerih uapaya pengorbananmu tanpa pamrih selalu Yuke sumbangkan untuk (**Bunda Rummy**), hanya Tuhan yang dapat membalas semua pengorbananmu, serta ketulusanmu, (**Yuke..... Bunda sayang kamu**).
13. Terima kasih yang sebesar – besarnya untuk semua politisi di DPR RI atas kesediaan waktunya yang sangat sedikit untuk melakukan wawancara. Seperti **Bapak Ali Mubarak, dan Mas Ajie Masa,id**, dan yang lainnya semua politisi DPR RI yang menjadi informan dalam penelitian saya, dan telah bersedia meluangkan waktunya dalam memberikan beberapa pandangan dan makna yang berkaitan dengan tujuan penelitian saya
14. Secara khusus saya ucapkan terima kasih kepada Bpk./Ibu seluruh pejabat dan staf dilingkungan **Sekretariat DPR RI Senayan Jakarta** untuk segala data, informasi, petunjuk dan bantuan yang dibutuhkan selama proses penelitian berlangsung, hingga terselesaikannya tesis ini.

15. Terima kasih untuk Bapak **(Ir. Agung Mulyana, M.Sc) Staf Ahli Menteri Dalam Negeri Bidang Pemerintahan** yang telah memberikan dukungan moril dan materil diawal perkuliahan saya, sehingga dapat mendukung saya dalam meraih gelar Magister Komunikasi tepat pada waktunya.
16. Bapak **Brigjen Samidjan (Deputy of logistic and Equipment) National Disaster Management Agency** terima kasih atas do,a yang tulus selalu menyertai dari awal hingga akhir penyelesaian tesis saya.
17. Terima kasih juga saya sampaikan kepada **(Kang Aang Thoyib)** , atas bantuan moril dan materil demi terselesainya pendidikan Magister Komunikasi yang saya tempuh meski dengan tawa, canda dan air mata
18. Bapak **Wilson Lalengke, S.Pd, M.Sc, MA** yang selalu mengingatkan saya supaya segera merampungkan tesis saya karena tesis saya cukup menarik untuk di bedah dijadikan buku, terima kasih yang tulus saya ucapkan atas ide cemerlangmu **(sobat setiaku)**.
19. Secara Khusus saya sangat berterima kasih kepada **Rossana Safitri (Ocha)** yang begitu sabar dan setia memberikan pelayan yang prima sebagai karyawati yang baik, lembut dan santun di Mercu Buana Menteng makasih ya **“ocha.”** Bunda selalu ingat akan kebaikanmu.
20. Sahabat baik saya, **(Evi Frimawaty, S.Pt, M.Si, dan Dra. Ulva Novriza, M.Si)** terima kasih atas dorongan dan motivasi yang selalu diungkapkan untuk saya sehingga semangat yang sempat memudar kembali bersinar terima kasih sobat-sobat sejatiku..
21. Teman – temanku senasib dan seperjuangan ANGKATAN I dan II MAGISTER KOMUNIKASI Mercu Buana Menteng Jakarta, merupakan suatu kebanggaan tersendiri bagi saya telah diberi kesempatan oleh Tuhan YME untuk bisa saling

mengenal kalian semua dalam menimba ilmu di Program Magister Komunikasi dalam suka dan duka.

Kalian semua adalah motivator terbesar dalam hidup ini. Kepada semua pihak yang mungkin terlibat dan turut membantu penyelesaian Tesis ini namun tidak dapat saya sebutkan satu persatu, saya ucapkan terima kasih. Mudah-mudahan karya ini dapat menjadi sumber inspirasi bagi siapapun yang berminat mengkaji dunia komunikasi politik yang penuh warna dan dinamika. Hasil penelitian ini sangat jauh dari sempurna sehingga diharapkan bimbingan, arahan, kritikan bagi pembaca nantinya semoga mencapai kesempurnaan yang lebih baik dimasa mendatang.



Jakarta, 19 Agustus 2009

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Rumililawati